

## Einladung zur Generalversammlung vom 7. April 2018

im botanischen Garten der Universität Basel, Spalengraben 8, öV-Haltestelle Spalentor



Schon seit fast 430 Jahren hat Basel einen botanischen Garten! Der erste wurde von Caspar Bauhin gegründet. Spätere Anlagen befanden sich am Spalengraben und vor dem Aeschentor, 1898 wurde der Garten schliesslich an den heutigen Standort verlegt. Besonders reizvoll ist das runde Victoria-Haus im Zentrum der Anlage, welches 1996 in der Originalform sorgfältig rekonstruiert worden ist. Der Park ist nicht allzu gross, umfasst aber eine reichhaltige Pflanzensammlung. Er wird uns mit einem frühen Frühlingsaspekt bezaubern!

### Programm:

- ab 9.30 Eintreffen im Foyer des botanischen Gartens, Kaffee und Gipfeli
- 10.00 Führung durch die Gewächshäuser und die Parkanlage mit Mitarbeitern des botanischen Gartens
- 11.00 Generalversammlung im Hörsaal des botanischen Institutes
- 12.30 Mittagessen im Restaurant 'If d'or', ein paar Schritte weiter
- 14.00 gemütlicher Spaziergang vom Petersplatz bis zur Pfalz, u.a. mit Besichtigung des ersten botanischen Gartens von 1589 am Rheinsprung
- ca. 16.00 Ende der Veranstaltung beim Basler Münster

Ausrüstung: Dem Wetterbericht angepasste Kleidung

Kosten: Führung und Mittagessen (exkl. Getränke) Fr. 65.00 p.P. Gäste Fr. 75.00

Versicherung ist Sache der Teilnehmenden

Anmeldung: bis Gründonnerstag, 29. März 2018 an: N. v. Fischer, Hallerstrasse 43, 3012 Bern  
076 217 36 78, e-mail: [n.v.fischer@bluewin.ch](mailto:n.v.fischer@bluewin.ch)

Die Anmeldung wird nach Ablauf der Anmeldefrist bestätigt.